



4月

デイケア
ふれあい新聞

担当: 益田



新しいスタッフが加わりました!!



4月からデイケアに配属になりました。
理学療法士の山下 畝武(やました ぼぶ)と
申します。

5年ほど野尻中央病院のセラピストをして
経験を積みました。皆さまと過ごせる時間
を楽しみしております。どうぞ宜しくお願い
します。



初めまして。

4月からデイケアに配属になりました。
理学療法士の笠井星良(かさい せいら)と
申します。

以前は野尻中央病院の訪問リハビリで勤
務しておりました。業務に早く慣れて、皆さ
まの力になれるよう頑張ります。宜しくお願い
致します。



初めまして。

2月からデイケアに配属になりました。
介護福祉士の林 美佐江と申します。

以前は介護施設にて勤務しておりました。
趣味はサーフィンです。
皆様のお役に立てるよう頑張りたいと
思います。
よろしく願いいたします。



症

例

紹

介

M様 63歳 R4年8月より利用開始

元々は1本杖を使用して歩けますが、骨粗鬆症があり、腰痛の訴えがありました。利用前は、胸椎圧迫骨折にて3ヶ月程度入院していました。入院中に関節リウマチも判明し、関節痛に加えて下肢の筋力も低下しており、浴槽跨ぎや浴槽内の立ち座りが困難な状況でした。

	H4年8月	8ヶ月後	H5年3月
足の力	52		56
手の力	18		30
バランス	18秒		15秒
10m歩行	17秒		15秒

- ・デイケアを継続して利用した結果、手や足の筋力の改善が見られます。
- ・浴槽跨ぎや浴槽内の立ち座りは、見守りで出来るようになりました。
- ・利用開始時に比べ、運動にも積極的に取り組まれるようになり、体力も改善されています。

デイケア
ふれあい
空き状況

	月	火	水	木	金	土
AM	○	○	○	○	○	○
PM	○	○	○	○	△	休

○ 空きあり
△ 要相談
× 定員超え